

# LA MANCHE DÉVOILE SES ATOUTS AU SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE

## CONFÉRENCE DE PRESSE LE 7 FÉVRIER À 12H



Le Salon International de l'Agriculture est la plus grande manifestation agricole française avec chaque année un flot impressionnant de visiteurs. Cet évènement incontournable est une formidable vitrine pour tous ces éleveurs, producteurs, territoires agricoles qui chaque année se donnent rendez-vous à Paris. La Manche, grand département agricole de France, reste fidèle à ses valeurs agricoles puisqu'elle prend cette année encore ses quartiers au Parc des Expositions Paris Porte de Versailles, du 22 février au 1<sup>er</sup> mars 2020. Le Département, qui mène au quotidien une politique agricole de proximité, entend bien valoriser l'excellence des agriculteurs, leurs productions, et des filières de la Manche au Salon International de l'Agriculture. Plus largement, cette initiative contribue au renforcement de l'attractivité et de la notoriété du territoire : la Manche agricole recèle de formidables trésors d'inventivité et d'innovation. Une conférence de presse est organisée vendredi 7 février afin de présenter les nombreuses animations prévues.

**MARC LEFÈVRE**  
Président du conseil  
départemental de la Manche

**PASCAL FÉREY**  
Président de la Chambre  
d'Agriculture de la Manche

**PATRICE PILLET**  
Vice-Président délégué à l'attractivité  
économique et l'Agriculture au  
conseil départemental

**MARYSE HÉDOUIN**  
Conseillère départementale en  
charge de la politique agricole

**vous convient à la conférence de presse sur la présence de la Manche au Salon International de l'Agriculture,**

[Le vendredi 7 février 2020 à 12h à la Maison du Département à Saint-Lô](#)

### CONTACTS PRESSE

**Nicolas Bourdet**  
02 33 05 95 03 – 06 86 38 20 84  
nicolas.bourdet@manche.fr

**Héloïse Caillard**  
02 33 05 99 43 – 07 84 15 07 61  
heloise.caillard@manche.fr

**Alexandra de Saint Jores**  
02 33 05 99 11 – 06 80 24 41 96  
alexandra.desaintjores@manche.fr